



光

～ひかり～



6月生活目標：健康・安全に気をつけよう

令和7年5月30日 文責：校長 村松



○笑顔あふれる 最高の運動会

今年から5月開催となった運動会。天候に悩まされ、一日延期し日曜日の開催となりましたが、暑くもない曇り空の下で、今年の運動会を実施することができました。今年の運動会のスローガン、『笑顔あふれる 最高の運動会』のとおり、赤も白もみんなで心を一つにして、競技やダンス、応援など、仲間と楽しみ、最後まで全力を出し切ることができた運動会となりました。

【開会式】

1年生の代表による「はじめのことば」。
たくさんの人の前で緊張したと思いますが、それぞれ
が頑張りたいことを大きな声で堂々と発表しました。

(左から：山 本さん 田 中さん
田 中さん 鴨 居さん) →



赤白応援団長の“選手宣誓”

応援団長2人の気力あふれる“選手宣誓”で、
みんなの気分が高まりました。
(赤組団長：松 本さん
白組団長：伊 興 田さん)

【100m走】



1年生の100m走。一人ひとり名前が呼ばれ、大
きな声で返事ができました。たくさんの応援・拍手
を受けて、最後まで走り切りました。

【ダンス】

1・2年：ココロ、
オドルほうで

3・4年：中小ソーラン

5・6年：最高到達点



1・2年生は手・足・体を可愛らしく動かし、3・4年生は力強い踊り、威勢のいい掛け声が校庭に響きました。5・6年生は息のそろったフラッグダンス。心透くような旗音と旗のたなびきが素晴らしかったです。

【応援合戦】



赤も白も応援団と児童が一体となり いきいきとした応援が繰り広げられました。

【綱引き】



【マスト登り】



↑力を尽くした綱引き！どの勝負も見応え抜群！！でした。

【マスト登り】 代表選手はみんな上手に登ってましたね→

【紅白リレー】



【総合得点】



一生懸命やること、仲間と協力すること、最後まで諦めないこと…等、運動会の取組を通して付けた力や頑張りを、これから日々の生活につなげてほしいと思います。

今年度は、648対691で赤組の勝利となりましたが、元気いっぱいに走り、踊り…楽しい思い出に残る運動会になりました。最後まで、子ども達に温かい声援と拍手をいただき、ありがとうございました。また、金曜日及び当日の準備、駐車場係、後片付け等、たくさんの方々にご協力いただきました。全ての皆様に心より感謝を申し上げます。

今後とも学校の教育活動へのご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

◆◆◆ 中村中学校生 “職場体験学習” ◆◆◆

5月20日～22日までの3日間、中村中学校の3年生6人（中村小学校の卒業生です）が、職場体験学習として、小学校の先生を体験しました。6人はとても意欲的で、先生という立場で積極的に子ども達に関わり、一人一人への支援や声かけ、丸付けや教材等の準備を経験しました。

最終日には、先生としての“授業”も体験し、「楽しい授業」「わかる授業」づくりに挑戦しました。子ども達は積極的に挙手をしたり、休み時間は一緒に遊んだりと、中学生先生との関わりを楽しんでいました。



～放課後・休日等の過ごし方について～

学校が終わった後の放課後や休日等、子どもたちはどのように過ごしているでしょうか。何人かの子どもたちが一緒に遊んでいる姿も見られます。友だちの家で遊んだり、公園等で遊んだりすることもあると思いますが、ルールを守って遊んでいるでしょうか。学校では、人の家（部屋）に勝手に入らない、人の家の物を勝手に触ったり取ったりしない、みんなが使う場所（公園、しまんとぴあ、図書館、はれのば等…）は、周りの人の迷惑にならないようにする等の指導もしています。みんなが気持ちよく過ごすためにはどうしたらいいのか…、各ご家庭でも、ぜひ子どもさんと話してみてください。